
 
 
 

 

 
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

Câmara Municipal de Vereadores de Coronel Pilar 

Rua Francisco Letrari, 366 Fone Fax (54) 3435-1140 – CEP - 95726-000 – Coronel Pilar –RS e-mail: camaravereadores@coronelpilar.rs.gov.br 
“Doe Órgãos, Doe Sangue, Salve Vidas”. 

 
1 

 

 

 

Ata do dia 14/03/2018. 

Ata Nº 008/2018 

Aos quatorze dias do mês de março de dois mil e dezoito, às dezenove horas, reuniram-

se nas dependências do Plenário da Câmara Municipal de Vereadores de Coronel Pilar, 

para uma Sessão Ordinária, sob presidência do Sr. Paulo Alberto Benini,  e os Senhores 

(as) Vereadores (as): pela Bancada do PP – Alcides Boscaini e Oscar Agatti, pela 

Bancada do PMDB – Adriana Ferreira Veronese, Leandro Coppi, Nelson Paulo Baretieri, 

pela Bancada do PT - João Baruffaldi e pela Bancada do PDT - Vandemir Pilatti e Fabiano 

Ferrucio Sabei. Inicialmente o Senhor Presidente, invocando a proteção de Deus, deu por 

aberta a Sessão. Passou-se para o “Momento da Prece”, onde o Vereador João 

Baruffaldi, procedeu com a oração. No expediente do Executivo o Presidente solicitou a 

leitura dos Projetos de Lei nº 007/2018 e 008/2018, onde após lidos, os mesmos foram 

encaminhados para apreciação das Comissões Competentes. No expediente do 

Legislativo o senhor Presidente solicitou a leitura das indicações nº 016 à 018, as 

mesmas após lidas foram encaminhadas para o conhecimento das autoridades 

competentes. Leitura do Projeto de Resolução Plenária nº 002/2018. Após lido, o mesmo 

foi encaminhado para apreciação das Comissões Competentes. Em seguida o presidente 

deliberou um espaço de tempo de cinco minutos para a realização de um intervalo. 

Passou-se para o Grande Expediente. Fizeram uso da palavra pela ordem os seguintes 

vereadores. 1º- Paulo Alberto Benini, saudou demais componentes da Mesa Diretora, 

colegas vereadores, Assessor Jurídico, diretora Franciele, Presidente do Feconsepro, 

Adilson Frá e demais pessoas presentes. À tribuna, comentou sobre sua indicação de 

roçadas e limpeza dos terrenos, situados no centro do Município, são poucos mas os 

existentes estão bem sujos, e solicitou que a secretaria competente entre em contato com 

os proprietários para que seja efetuada a limpeza dos mesmos. Agradeceu ao Sr. Adilson 

Frá pela presença, que veio até aqui para expor sobre o CONSEPRO, indicação do 

Vereador Fabiano Ferrucio Sabei. Disse também que foi procurado por algumas 

professoras que se demonstraram descontentes por não terem sido liberadas para 

participarem do encontro realizado no dia da mulher. Sugeriu que no próximo ano, seja 

pensado em uma forma de fazer com que elas possam participar do encontro. Disse que 

não ficou satisfeito, com uma obra de asfaltamento que está sendo realizada pela 

Administração, cerca de 300 metros em frente a casas de algumas famílias, acha que isso 

é politicagem e não é correto, fazem cinco anos que faz a mesma indicação para 

asfaltamento nas comunidades de Linha São José, Linha Noventa e Linha Alegre  e 

existem outros lugares que precisariam bem mais do asfalto, por questões de barro no 

inverno ou de pedras soltas no decorrer do verão, que dificulta e muita a passagem dos 

veículos, disse que já solicitou várias vezes, mas gostaria que isso fosse resolvido da 
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melhor maneira possível. 2º - Fabiano Ferrucio Sabei, saudou a todos citados 

anteriormente. A tribuna falou do projeto desenvolvido pela mesa diretora sobre as 

Sessões Itinerantes para que as pessoas tenham mais acesso e que fiquem sabendo do 

trabalho desenvolvido pela Câmara de Vereadores. Sobre sua indicação, que foi 

procurado por várias pessoas, que a água disponibilizada no centro do Município é de 

péssima qualidade e sugeriu que providências sejam tomadas pelo Executivo para 

perfuração de novos poços artesianos. Da escolha das soberanas do Município, que teve 

uma reclamação, sobre a questão das inscrições, que as mesmas eram para ser até o dia 

doze de março e que as mesmas foram prorrogadas até o dia dezesseis. Não concorda 

com o que foi feito. Sobre o Projeto de Lei do Legislativo nº 004, de autoria da Vereadora 

Adriana Veronese, disse que não é por questões políticas, mas quem deveria lançar esse 

tipo de projeto é o CRAS. Indicação feita por ele, que também não foi atendida. 

Manifestou-se contrário ao projeto. Sobre o asfalto realizado em Linha Pompéia, que a 

verba foi obtida através do Governo Federal e a mesma deve ser aplicada onde couber. 

Agradeceu a presença do Sr. Adilson Frá que atendeu ao seu pedido de estar aqui para 

dar maiores informações sobre o CONSEPRO. Vereador Vandemir Pilatti, solicitou licença 

para se pronunciar, disse que todos os trabalhos que são realizados não deveriam ser 

feitos de qualquer forma, Deveriam existir estudos mais aprofundados e o grande 

problema dos Município de hoje, é a falta de visão para o futuro. Passou-se para a Ordem 

do Dia. Votação do Projeto de Lei do Executivo nº006/2018, aprovado por unanimidade, 

com parecer favorável das Comissões e Assessoria Jurídica. Votação do Projeto de Lei 

do Legislativo nº004/2018, aprovado, com voto contrário do Vereador Fabiano Ferrucio 

Sabei e parecer favorável das Comissões e Assessoria Jurídica. Votação do Projeto de 

Resolução Plenária nº 002/2018, aprovado por unanimidade e parecer favorável da 

Comissão e Assessoria Jurídica. Votação da Ata nº 004 da Audiência Pública de 

apresentação das Metas Fiscais do dia vinte e um de fevereiro de 2018, aprovada por 

unanimidade. Votação da Ata nº 005 da Sessão Ordinária do dia vinte e um de fevereiro 

de 2018, aprovada por unanimidade. Votação da Ata nº 007 da Audiência Pública Gestão 

Saúde do dia quatorze de março de 2018, aprovada por unanimidade. Prosseguiu-se com 

os Assuntos gerais. Foi disponibilizada cópia da Ata de nº 006/2018 da Sessão Ordinária 

do dia sete de março de 2018 que na próxima Sessão será votada. Recebemos da 

Administração Municipal, o diário de operações dos veículo do PAC-2, referentes ao mês 

de fevereiro, interessados podem solicitar cópia na secretaria. Recebemos do Ministério 

da Educação, comunicado informando a liberação de recursos para a Prefeitura 

Municipal, no valor de R$ 2.538,04(dois mil quinhentos e trinta e oito reais e quatro 

centavos), interessados podem solicitar cópia na secretaria. Nada mais havendo a tratar e 

ninguém mais a expor, foi agradecido o comparecimento de todos, próxima sessão 

Ordinária Itinerante, dia vinte e um de março de 2018 ás dezenove horas na Comunidade 

de Linha Noventa. E dada por encerrada a presente sessão, da qual eu Franciele Garaffa 



 
 
 

 

 
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

Câmara Municipal de Vereadores de Coronel Pilar 

Rua Francisco Letrari, 366 Fone Fax (54) 3435-1140 – CEP - 95726-000 – Coronel Pilar –RS e-mail: camaravereadores@coronelpilar.rs.gov.br 
“Doe Órgãos, Doe Sangue, Salve Vidas”. 

 
3 

 

lavrei esta ata que, após lida e aprovada, vai pelo Senhor Presidente e 1º Secretário 

assinada. 

 

 
                                           Paulo Alberto Benini 

                                             Presidente  
    Vandemir Pilatti 
      1º Secretário 


